



## 3つの元気な学校を目指して！



3つの元気（子どもが元気、家庭・地域が元気、教職員が元気）な学校を目指し、「ふれあい運動会」を実施しましたが、いかがだったでしょうか。今回は、子どもたちが「全力で取り組む姿」とおして、「笑顔と元気を届ける」というスローガンでした。8人という少人数の子どもたちが全力で競技や演技に取り組む姿から、参観された皆さんのもとに、笑顔と元気は届きましたでしょうか？

### 【学校評価アンケート】

さて、3つの元気な学校を目指して、今後も取組を進めて参りますが、下表の項目について達成できているかどうか、年間2回（7月、2月）アンケートを実施します。

お気づきやご意見を、よろしくお願いいたします。

NO	重点取組事項	評価規準
1	主体的な子ども	学習や生活の中で、「気づき・考え・行動する」ことができる。
2	か し こ い 子	学習指導 自分の考えに、理由をつけて、相手に伝えることができる。
3		友達の意見を聞いたり、タブレットで調べたりしながら、自分の考えを深めたり、新しい考えに気付いたりすることができる。
4		学習習慣 目標をもって学習に取り組み、最後にふりかえることができる。
5	子 ど も が 元 気	体力向上 自分で課題を決めたり、毎日の宿題などに、取り組んでいくことができる。
6		体力向上 体力を高めるために、自分で目標を決めて、進んで運動に取り組むことができる。
7	や さ し い 子	あいさつ 進んで、大きな声と笑顔であいさつをすることができる。
8		なかよく みんなと仲良く遊ぶことができる。
9		規範意識 時間やきまりを意識して行動したり、守ったりすることができる。
10		掃除やグリーンタイムのときなど、進んで働くことができる。
11		いじめ 誰かにいじめられたり、誰かをいじめたりすることのない、いじめやいじりのない学校である。
12	家 庭 ・ 地 域 が 元 気	学校は、川上地域に「元気」を与える活動ができています。
13		コミスク 子ども・教職員、保護者他学校関係者は、地域のために、何かをしたいと考え、コミスク運営ができています。
14		学校は、コミスクとしての取組情報を発信することができています。
15		ひと もの こと 小中連携や小中一貫、地域協育ネットを生かした教育活動ができています。
16		家庭、地域と連携した教育活動ができています。
17		地域の「人・もの・こと」を活用して教育活動に取り組むことができています。
18		



## 6月行事予定

- 6月 1日(水) 月頭朝会
- 6月 2日(木) プール掃除
- 6月 6日(月) お弁当の日 委員会活動
- 6月 7日(火) 自動車図書館
- 6月 8日(水) TV局取材
- 6月10日(金) 外国語(ALT来校)
- 6月13日(月) お話の会 クラブ活動 ※全校16時下校
- 6月14日(火) 5・6年六校合同集団行動(高森小)  
3年三校合同学習 外国語(ALT来校)
- 6月21日(火) 自動車図書館
- 6月22日(水) 参観日(引き渡し訓練)  
学校保健安全委員会(救急蘇生法講習会)
- 6月24日(金) 1年三校合同学習
- 6月27日(月) 外国語(ALT来校) クラブ活動  
※全校16時下校

## 7月主要行事

- 7月11日(月) 三校合同水泳学習 ※自由参観
- 7月19日(火) 個人懇談会
- 7月20日(水) 終業式
- 7月21日(木)から8月31日(水) 夏季休業

実施の場合は  
7/12(火)校内水泳記録  
会は行いません。

### 【6月22日(水) お知らせとお願い】

- 引き渡し訓練も兼ねて実施します。留意点は、次のとおりです。
- ・緊急事態発生メール(訓練)受信後来校下さい。
- ・引き渡しカード(後日配布)の持参をお願いします。
- 参観授業は、5校時(13時15分から14時)です。
- 学校保健安全委員会の中で、蘇生法講習会を行います。動きやすい服装をお願いします。

## ◆ふれあい運動会◆「全力で取り組む姿で 笑顔と元気を届けよう！」

5月2日(月曜日) 月頭朝会



校長先生からは、5月のメイン行事「運動会」について、お話がありました。地域に元気で笑顔を与える運動会にするために、一人一人が演技や競技の練習に一生懸命取り組み、当日はその成果を十分に発揮することでしょう。

また、生徒指導担当の先生からは、5月の生活目標(きまりを守ろう)について、お話がありました。学習や給食、掃除や委員会など様々な活動の「始まりと終わりの時刻を守る」ことの大切さをしっかりと意識することができました。

5月7日(土曜日) 環境整備作業



運動会に向けて、有志による環境整備作業を行いました。

みんなで力を合わせて、サッカーゴールの移動、入退場門の設置、テントの運搬と設営、草刈りなどの作業をしました。

これで、気持ちよく運動会の練習や運動会に臨むことができます。

保護者の皆さん、地域の皆さん、レジェンド(卒業生保護者)の皆さん、本当にありがとうございました。

5月20日(金曜日) 運動会激励訪問



せんぞく苑の職員さんが、運動会の激励に来てくださいました。

せんぞく苑の職員さんの応援メッセージや、みなさんからの素敵手作りプレゼントをいただいて、毎日の練習の疲れも吹き飛びました。

川上地域に笑顔と元気を届けるために、子どもたちは、来週も全力で練習に取り組むことでしょう。



ご協力・ご参観・ご声援  
ありがとうございました!